

## Fuerte accidente entre dos autos en esquina con semáforos



A Al mediodía de ayer, se produjo un siniestro vial en la intersección de avenida Rivadavia y Castelli, de nuestra ciudad. Allí, por causas que se tratan de establecer colisionaron un automóvil Chevrolet Corsa y un Toyota Corolla. Lo curioso es que en ese cruce existen equipos semafóricos, por lo que aparentemente alguno de los dos vehículos no respeto la prioridad de paso.

Afortunadamente, no hubo que lamentar a personas lesionadas, solo daños materiales de los rodados.